

# *Le président cubain termine une visite intense en Chine*

---



Beijing, 25 novembre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a terminé aujourd'hui une visite brève et très intense en Chine, qui comprenait des entretiens officiels et au cours de laquelle des accords visant à renforcer la coopération bilatérale ont été signés.

Le président s'est maintenant rendu à Istanbul, en Turquie, où il fera une escale technique et tiendra également une réunion avec plusieurs hommes d'affaires turcs avant de poursuivre sa route vers l'île.

Díaz-Canel est arrivé dans la capitale la nuit dernière et, en moins de 24 heures, il a rempli un programme de travail serré, point culminant d'une tournée qui l'a conduit en Algérie, en Russie et en Turquie.

Le président a déclaré avoir constaté le bon déroulement des relations entre Cuba et la Chine lors de chaque rencontre avec les plus hautes autorités du pays.

Lors des entretiens officiels avec son homologue hôte, Xi Jinping, ils ont souligné le caractère historique des excellents liens entre les deux peuples, partis et gouvernements, fondés sur la coïncidence des idéaux, des objectifs et d'un large accord politique dans les forums internationaux. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/306077-le-president-cubain-termine-une-visite-intense-en-chine>



**Radio Habana Cuba**